

La Chine et le Burundi s'engagent à renforcer leurs relations

@rib News, 03/09/2012 â€“ Source Xinhua La Chine et le Burundi se sont engagés à faire progresser leurs relations bilatérales à l'occasion d'une rencontre entre le conseiller politique suprême Jia Qinglin et le président du Sénat du Burundi Gabriel Ntisezerana lundi à Beijing. Jia Qinglin, président du Comité national de la Conférence consultative politique du Peuple chinois (CCPPC), a déclaré que la Chine attachait de l'importance au développement de l'amitié avec le Burundi et était prête à travailler avec ce pays africain pour renforcer les relations bilatérales. Développer l'amitié avec les pays africains constitue une partie importante de la politique extérieure de la Chine et également un choix stratégique à long terme du pays, a fait savoir M. Jia, ajoutant que la Chine travaillerait avec les pays africains pour promouvoir les relations sino-africaines. La CCPPC consolidera ses contacts avec le Sénat du Burundi pour promouvoir les échanges et la coopération en matière de renforcement du système démocratique et juridique et d'amélioration des conditions de vie de la population, a-t-il poursuivi. Il a également félicité le Burundi pour le 50e anniversaire de l'indépendance du pays. M. Ntisezerana a remercié la Chine pour son soutien et son aide au développement du Burundi, soulignant que son pays déploierait des efforts conjoints avec la Chine pour approfondir la coopération et les relations bilatérales.